

Les affiches de Villardry arrachées...

Écrit par saintlaurentduvar.net
Samedi, 28 Décembre 2019 10:02

Comme chaque fois lorsque des élections approchent, Patrick Villardry partage ses vœux en les affichant. Chaque fois quelqu'un les recouvre voire les arrache comme cette année. Patrick Villardry a décidé, cette fois-ci de porter plainte. Ce serait un proche du maire? Fort probable mais ce n'est pas la première fois! Les méthodes de campagne sont toujours plus ou moins respectables. Il suffit de se rappeler des intimidations des partisans de Revel à l'encontre de ceux de Segura en 2008 ou des méthodes de voyou des hommes de la sécurité de Segura contre les personnes qui tentent de photographier ou de filmer le candidat. Rien n'est trop, pour garder cette place tant convoitée malgré ce que les médias nous racontent à longueur de journée.